

Dienstag, 04. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Leiter Hans Giller im Amt bestätigt

Jahreshauptversammlung des Museumsvereins Schwebda samt Heimatmuseum



Hans Giller Museumsleiter

Schwebda – Gut besucht war die jüngste Jahreshauptversammlung des Museumsvereines Schwebda, der auch das Heimatmuseum Meinhard betreut, im Bürgerhaus Schwebda. Im Zuge der Versammlung gab der Vorsitzende,

Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill, einen Überblick über aktuelle Schwerpunkte der kommunalen Politik.

Museumsleiter Hans Giller ließ die Arbeit im Heimatmuseum Meinhard Revue passieren. Er betonte, dass durch pandemiebedingte Besuchererleichterungen erstmals wieder reguläre Öffnungen zwischen Mai und Oktober angeboten werden konnten. Dadurch konnten wieder über 200 Besucher begrüßt werden.

Marcel Leuverink gab den Bericht für die Abteilung Backhaus im Museumsverein ab, und der Schatzmeisterin Annette Rottmann wurde einstimmig Entlastung erteilt – gleiches gilt für den Vorstand.

Bei den Teilvorstandswahlen wurden der Museumsleiter Hans Giller und die Schatzmeisterin Annette Rottmann in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. Als neue Beisitzerin wurde Birgit Klinkert für die langjährige Beisitzerin Heidemarie Rathgeber, der für ihre Arbeit sehr gedankt wurde, gewählt.

Ein weiterer wichtiger Punkt war die Vorstellung des neuen Museumsflyers, der in diesem Jahr für einen Besuch im Heimatmuseum werben soll. Er ist zum einen für den allgemeinen Besucher und zum anderen speziell für Schulen, die der Museumsverein gerne zu einem Tag im Museum einlädt, konzipiert. Diese Flyer wurden bereits über das Staatliche Schulamt an die Schulen verteilt. Besuche können bei der Museumsleitung ab April bis Oktober auch vormittags angemeldet werden.

Das Museum öffnet in diesem Jahr wieder wie üblich am jeweiligen ersten Samstag des Monats von April bis Oktober.

Den Abschluss der Versammlung bildete eine von Marcel Leuverink zusammengestellte Bildershow, die einen Backtag im Backhaus zeigte. red/esp
Foto: Privat/nh